

人を大切にする政治

ふじかわ



藤川まさし



政見放送のリハーサルを行いました



来週にも政見放送の収録が予定されていますが、一発勝負のため、10日にリハーサルを行いました。間やメリハリ、スピードに気をつけながらのリハーサルは2時間半にも及びました。

朝街宣を実施しています

札幌市内の知名度アップをはかろうと朝街宣を実施しています。10日は中央区で実施しました。チラシを受け取っていただける方も、多くなりました。



必勝を誓い合った比例区の石橋候補予定者(左)と藤川まさし(右)

予定者は「人と人がつながりあって、支え合う社会にしたい」と抱負を述べ、「選挙区の藤川まさしさんと一緒に仕事をさせてほしい」と呼

情報労連が比例区に擁立している石橋みち

ひろ候補予定者の北海道地域の総決起集会が

札幌で石橋比例区候補予定者の総決起集会 地域の目線でガンバル!

びかけました。また、藤川まさしも「地域の目線でがんばる。皆さんの力で石橋さんと藤川を全道に広めてほしい」と訴えました。

集会では石橋、藤川両氏に参加者から「頑張れ！家族で応援します」「政治を生活者の手に！」、「気を抜くな!!応援しています!!」と、熱い思いが込められた檄布が渡されました。

主催者の工藤情報労連北海道協議会議長も「生活者重視の生活は始まったばかり。厳しいが石橋、藤川を押し上げよう」と訴えました。



風早本部長代行と握手する有田さん(右)

比例区候補予定者 有田芳生さんが来所
有田芳生・比例区候補予定者が9日来所しました。有田さんはオウム問題、拉致問題に取り組んできたジャーナリスト。
高齢者にやさしい成熟社会の住居モデルと「ガン撲滅」などを目的とする国際医療都市を全国につくると訴えています。

6月17日
「藤川&比例区」総決起集会

藤川まさしと産別比例区候補の必勝を期して合同総決起集会を開催します。多くの方のご参加をお願いします。

日時 2010年6月17日(木) 18時30分～19時30分
場所 ホテルロイトン札幌 3F「ロイトンホール」

12日から札幌市内で「集い」を開催します

明日12日の清田区を皮切りに、札幌市内各区で「藤川まさしを励ます集い」を開催されます。清田区の集いは12日13時から「清田区民センター」で開催されます。お近くのの方はぜひ参加下さい。

【来週の予定】

- ▼14日18時30分「厚別区民センター」
- ▼15日18時30分「豊平区民センター」
- ▼16日18時30分「白石区民センター」
- ▼17日18時30分「中央区」
- ▼18日18時30分「真駒内総合福祉センター」
- ▼18日18時30分「手稲区民センター」
- ▼18日18時30分「西区民センター」